

Verabschiedung Daniela Brantschen

Anlässlich der Probe vom 16. Dezember 2023 für den Weihnachtsgottesdienst am 25. Dezember 2023, verabschiedete der Kirchenchor Cäcilia die Chorleiterin Daniela Brantschen.

Sie hat während 2 Jahren den Chor mit Engagement und Herzblut geleitet, geführt und erneuert. Die Proben mit Daniela Brantschen verliefen jeweils in humorvoller und wertschätzender Weise. Unter ihrer Leitung wurden verschiedene Projekte ins Leben gerufen, dank derer auch neue Sängerinnen und Sänger gewonnen werden konnten. Nicht zu vergessen ist auch die Verjüngung des Repertoires mit Taizé-Liedern sowie Gospel- und Popsongs. Wir bedanken uns bei Daniela Brantschen herzlich für ihre tolle Arbeit für den Kirchenchor und wünschen ihr für die musikalische wie auch private Zukunft alles Gute und viel Erfolg.



Bei einem Glas Wein mit feiner Pizza und leckerem Fleischplättchen sassen die Sängerinnen und Sängern mit Daniela Brantschen im Pfarreizentrum anschliessend zusammen.

Als Überraschung wurden die Anwesenden später mit einem Schwyzerörgeliständchen von Hubert Wallimann beehrt. Vielen Dank dafür.



Am 10. Januar 2024, 19.30 Uhr, startet der Kirchenchor mit der ersten Probe unter neuer Leitung ins neue Jahr.

Wir freuen uns darauf.